



民生・児童委員だより



民生・児童委員は地域の皆様の相談・支援活動をしています。

北第一地区は「北」「真弓」「あすか野」の小学校の校区から構成されています。

民生・児童委員のマークは、幸せのめばえを示す四つ葉のクローバーをバックに、民生委員の「み」の文字と児童委員を示す双葉を組み合わせ、平和のシンボルの鳩をかたどって、愛情と奉仕を表しています。

◆高齢者、障がいのある皆さんへの支援を推進する活動◆

70歳以上のひとり暮らしの方へ年末に挨拶状とプレゼントをお渡しました。また、支援スキル向上のための勉強会の実施や関係部門との連携強化に努めています。



◆児童の皆さんへの支援を推進する活動◆



童話に基づいた児童向けの「パネルシアター」を保育園や親子サマーフェスタで公演しました。



民生・児童委員キャラクター【奈良県版:ミンジー】

◆民生・児童委員の活動内容を広める活動◆

昨年7月に「北コミュニティセンターISTAはばたき」で、アニメ映画の上映や活動広報パネルの展示などによる「親子スマーフエスタ」を開催しました。来場者は330名と多くの方に来場頂きました。



◆研修会の企画・推進をする活動◆



①



②



専門知識をお持ちの講師をお招きした各種研修会を実施しました。また、ワークショップ形式の内部研修や、関連施設を訪問し、支援活動の実態を学ぶ研修会も実施しました。
①子供応援プラットフォーム
②聴導犬トレーニングセンター

お気軽にご相談ください

【発行元】生駒市北第一地区 民生・児童委員協議会